



Private Choice 2021.
Franck Noto, Marco Lavit,
Binome, Natalie Sanzache,
Jean-Michel Othoniel, Diurne.
Photo Theo Baulig..

Private Choice 2021.
Hiacynthe Ouattara,
Natalie Sanzache, Neolithique,
Sebastian Herkner, Ingrid Sol
Leccia, Alain Daudré, Lionel
Sabatté, Katia Jacquet,
Diptyque.
Photo Theo Baulig..



**400 m² sur deux étages
pour découvrir
« L'Odyssée » de
66 artistes choisis
par Nadia Candet**

**400 m² on two floors to
discover « The Odyssey »
of 66 artists selected by
Nadia Candet**

10 galeries
d'avenir
10 promising
galleries

Art brut et
solo shows :
du 18 au 24
Octobre art
and solo shows:
a new hype

Musées, ventes :
l'agenda parisien
Museums, auctions:
what's on in Paris

FIAC 20.10.2021

37



Private Choice

Odyssée en 66 artistes

Pour sa 10^e édition, Private Choice invite sous les plafonds d'un élégant appartement haussmannien, éclairés par les luminaires de MYDRIAZ. 400 m² sur deux étages pour découvrir « L'Odyssée » de 66 artistes choisis par Nadia Candet, la pétillante fondatrice de ce salon en forme de cabinet de collectionneur où tout est à vendre (de 500 à 6000 euros). Au milieu des tapis et des tables basses, et dans les fragrances de la Maison Diptyque, Liu Bolin, Rero et Othoniel côtoient les plus émergents Cecilia Granara, Christelle Tea et Gilles Pourtier, tandis que les univers de Karine Rougier, Lionel Sabatté ou Hervé Priou déplient leur singularité. Certaines œuvres ont décroché les coups de cœur de onze experts du monde de l'art et du design réunis pour l'occasion.

The Odyssey of 66 artists

For its 10th edition, Private Choice invites you under the ceilings of an elegant Haussmannian apartment, illuminated by MYDRIAZ lighting. 400 m² on two floors to discover « The Odyssey » of 66 artists selected by Nadia Candet, the sparkling founder of this exhibition similar to a collector's cabinet where everything is for sale (from 500 to 6000 euros). Surrounded by rugs and coffee tables, coupled with the scents of the House of Diptyque, Liu Bolin, Rero and Othoniel rub shoulders with the most emerging artists Cecilia Granara, Christelle Tea and Gilles Pourtier, while the universes of Karine Rougier, Lionel Sabatté or Hervé Priou unfold their singularity. Some works were selected by eleven experts from the world of art and design gathered for the occasion.

**⌚ Du 18 au 24 octobre 2021,
7 avenue Franklin-Roosevelt, 75008,
privatechoice.fr**